



Chers frères et soeurs en Christ,  
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

parmi les nombreuses crises humanitaires douloureuses que le monde connaît en ce moment, nous voudrions vous demander d'unir toutes vos forces spirituelles en faveur de **la population du Kivu au Congo**. Bien que le conflit dans toute la région dure depuis plusieurs décennies, il est bien connu que ces derniers temps, il s'est aggravé et que, comme toujours, les plus pauvres en sont les premières victimes. Il est difficile d'établir des statistiques sur le nombre de victimes, de blessés et en particulier de femmes ayant subi des violences. Le nombre de personnes déplacées, c'est-à-dire de familles qui ont été contraintes d'abandonner leurs maisons et leurs villages pour trouver un abri sûr, est encore plus élevé.

Dans cette crise également, les raisons du recours à la violence se trouvent dans la richesse du sous-sol d'où sont extraites les matières premières et les terres rares qui stimulent les appétits de nombreuses nations puissantes et de sociétés multinationales. Il appartient à chacun d'entre nous d'œuvrer pour faire parvenir aux populations l'aide humanitaire indispensable, d'approfondir nos analyses, de prendre position et de dénoncer les injustices, mais tous ensemble nous pouvons prier pour que le Dieu de miséricorde et de paix puisse convertir le cœur des violents, suggérer des pensées de paix aux puissants et consoler les affligés.

Comme chaque 27 du mois, j'invite chacun avec sa communauté de foi respective, à adresser à Dieu la prière pour la paix dans la République Démocratique du Congo sans oublier les autres conflits qui malheureusement continuent à ensanglanter la terre.

**Que le Seigneur vous donne la paix**

Assise, février 2025

+ Domenico Sorrentino, évêque